

**Sumqayıt Dövlət Universitetinin Elmi Xəbərlər jurnalında dərc edilən
MƏQALƏLƏRİN TƏRTİBATI QAYDALARI**

1. Məqalə azərbaycan, rus və ya ingilis dillərində hazırlanmalıdır.
2. Məqalə 10 səhifəyədək, *Microsoft Word* mətn redaktorunda A4 formatda, hər tərəfdən – 2 sm, Times News Roman şrifti ilə 14 pt. ölçüdə, 1,5 sətirarası interval, abzas – 1 sm.
3. Məqalə aşağıdakı ardıcılıqla yığılmalıdır:
 - UOT – soldan, böyük hərflərlə, qalın şriftlə;
 - məqalənin adı – ortadan, böyük hərflərlə, qalın şriftlə;
 - müəllif(lər)in soyadı, adı, atasının adı – ortadan, böyük hərflərlə, qalın şriftlə;
 - müəllif(lər)in iş yeri, şəhər, ölkə və e-poçt ünvanı – ortadan, kursivlə;
 - açar sözlər – kursivlə;
 - giriş və digər alt başlıqlar – soldan qalın şriftlə.
4. Ədəbiyyat siyahısı: məqalədə istinad ardıcılığına uyğun olaraq.
5. Məqalənin hazırlandığı dildən fərqli digər 2 dildə məqalənin adı, müəllifin soyadı və inisialları, açar sözlər və xülasə.
6. Cədvəl və şəkillər nömrələnir və bilavasitə məqalənin mətnində yerləşdirilir.
7. Düsturlar *Microsoft Equation*-da standart parametrdə yığılır. Mətnə ancaq istifadə olunan düsturlar nömrələnir. Düsturun nömrəsi sağda mötərizədə yazılır.
8. Məqalənin məzmununa görə məsuliyyəti müəllif daşıyır.
9. Redaksiya məqalənin əsas məzmununa xələl gətirmədən redaktə dəyişiklikləri və ixtisarlara etmək hüququnu özündə saxlayır.
10. Əlyazmanın daxil olduğu vaxt mətnin son variantının redaksiyaya daxil olduğu gün sayılır.
11. Məqalə tələblərə cavab vermədiyi halda çap olunmur və müəllifə qaytarılmır.
14. Məqalə həm kağız, həm də elektron formada redaksiyaya təqdim olunmalıdır.
Redaksiyanın ünvanı : **Sumqayıt Dövlət Universiteti**, sdu.elmixeberler@mail.ru

**ПРАВИЛА ОФОРМЛЕНИЯ СТАТЕЙ
публикуемых в журнале Научные Известия Сумгаитского государственного университета**

1. Статья должна быть подготовлена на одном из языков – азербайджанском, русском или английском.
2. Научная статья должна состоять до 10 страниц, оформлена на текстовом редакторе *Microsoft Word*, формат страницы - A4, книжная ориентация, поля со всех сторон – 2 см, шрифт Times New Roman, размер шрифта -14, межстрочный интервал - 1,5, абзацный отступ – 1 см.
3. Последовательность набора статьи:
 - УДК – слева жирным шрифтом;
 - название статьи – в центре, прописным и жирным шрифтом;
 - фамилия, имя, отчество авторов в центре прописным и жирным шрифтом;
 - место работы авторов, страна, город и адрес электронной почты – по центру;
 - аннотации (на языке представленного текста); ключевые слова – курсивом;
 - введение и другие подзаголовки – слева, жирным шрифтом.
4. Список литературы: название каждого источника не переводится и нумеруется с последовательностью использования в статье.
5. После списка литературы название статьи, фамилия и инициалы авторов, ключевые слова и аннотация представляются также на двух других языках.
6. Таблицы и рисунки нумеруются и размещаются непосредственно в тексте статьи.
7. Формулы набираются в стандартных параметрах в *Microsoft Equation*. Номер формулы пишется в скобках с правой стороны. В тексте нумеруются только использованные формулы.
8. Автор несет ответственность за информацию и факты, указанные в статье.
9. Редакция оставляет за собой право производить редакционные изменения и сокращения, не искажающие основное содержание статьи.
10. Датой поступления рукописи считается день получения редакцией окончательного текста
11. Статьи, не отвечающие перечисленным требованиям, к рассмотрению не принимаются и не возвращаются авторам.
12. Публикуемая статья должна быть представлена в редакцию в бумажном и в электронном виде.
Адрес редакции: **Сумгаитский государственный университет** sdu.elmixeberler@mail.ru

RULES OF ARTICLE FORMATION
that are published in journal Scientific News of Sumqait State University

1. An article must be prepared in one of the languages – Azeri, Russian or English.
 2. The electron variant of an article must be performed in the text-editor Microsoft Word in A4 format (margins: left side, right side, top, bottom – 2 cm), in Times News Roman type of size 14 at interval 1,5 cm, paragraph 1 sm
 3. An article must be prepared in the following sequence:
 - UDK – left-side – with extra bold type, at the end – the interval 6 pt;
 - The title of an article must be in the center, in a capital letter with extra-bold type, at the end the interval;
 - Authors' initials and last names – in the center, in a capital letter with extra-bold type;
 - Authors' work places country, city and e-mail towards the center
 - key words – cursive
 - Introduction and other subtitles – on the left-side with extra-bold type
 4. Literature list: the articles in correspondence with the usage sequence.
 5. After the literature list, the title of the article, initials and authors' last names, their work places, the country, the city, e-mail, summary and key words are presented in two other languages.
 6. In the article tables and drawings are numbered and directly are placed in the text of the article
 7. The formulas are collected in standard parameters in Microsoft Equation. The number of the formula is written in brackets on the right-side. In the text only used formulas are numbered.
 8. The author is responsible for the information and facts, given in the text.
 9. The editorship reserves the right to make editorial changes and abbreviations not distorting the main contents of the article.
 10. The article shall be submitted to editorship either by hard version or by electron one.
 14. The articles, not meeting the above mentioned requirements, aren't taken into consideration and are returned to their authors. The date of the manuscript accession is considered the day of getting the completed text.
- Editorship address: **Sumqayit State University, sdu.elmixeberler@mail.ru**